

ELEMENT und die Würzburger Policenwerk Assekuradeure bringen erstmals individualisierte Tarife auf den Markt

Versicherung

©

Das InsurTech ELEMENT, Deutschlands einziges zu 100% cloudbasiertes Versicherungsunternehmen, und die Würzburger Policenwerk Assekuradeure GmbH & Co.KG bringen eine innovative Unfallversicherung auf den Markt. Mit der neuen Police kombinieren beide Versicherer ihre Stärken und bieten dadurch Maklern und Endkunden bedarfsorientierte und individuelle Tarife zur optimalen Absicherung von Unfällen. ELEMENT agiert als Risikoträger und übernimmt das Schadensmanagement.

2021 haben 27,08 Millionen Personen ab 14 Jahren eine private Unfallversicherung abgeschlossen. Was ursprünglich als Absicherung gegen Arbeitsunfälle gedacht war, hat sich heute zu einer der beliebtesten privaten Versicherungen entwickelt. Während sich die Anforderungen an diese Policien weiterentwickeln, sind die angebotenen Leistungen seit Jahren unverändert. Als Dienstleister für Makler und Versicherungsbetriebe hat Policenwerk diese Marktlücke erkannt und in ELEMENT den passenden Partner für innovative und flexible Deckungskonzepte im Bereich der Unfallversicherung gefunden.

Während viele Versicherer auf Gesundheitsprüfungen, Auszahlung erst ab einem gewissen Grad der Invalidität und steigende Beiträge im Alter setzen, bieten ELEMENT und Policenwerk mit ihrem Produkt eine kundenorientierte Alternative. Die Unfallversicherung erfordert im Basis- und Topschutz-Tarif keine Gesundheitsprüfung und Kunden erhalten auch bei Knochenbrüchen Schmerzensgeld (das sogenannte „Gipsgeld“). Darüber hinaus verzichten die Tarife auf Beitragserhöhungen mit fortschreitendem Alter.

Policenwerk zählt mehr als 1.700 registrierte Versicherungsmakler zu seinen Kunden. Diese können die neuen Unfallversicherungskonzepte ab sofort anbieten. Die Ziele sind hochgesteckt - Policenwerk erwartet, im ersten Jahr 30% mehr Policien zu platzieren als marktüblich.

Hinsichtlich der weiteren gemeinsamen Arbeit kündigt Tim Kaltofen, VP Client ELEMENT, an: „Diese innovative und bedarfsorientierte Unfallversicherung soll nur der Anfang unserer Partnerschaft mit Policenwerk sein. Noch in diesem Jahr planen wir diverse Konzepte für Wohngebäude-, Fahrrad- und Tierkrankenversicherungen. In Zusammenarbeit mit Policenwerk reagieren wir auf den dynamischen Markt und bieten noch mehr Leistungsfähigkeit und Service entlang der gesamten B2B2X-Wertschöpfungskette.“

„ELEMENT legt, wie wir, sehr viel Wert auf technisierte und somit automatisierte Abläufe. Zusätzlich hat ELEMENT als Spezialist für die Erarbeitung und Erstellung von Deckungskonzepten sehr flexibel auf unsere Forderungen reagiert. Somit können auch Leistungen angeboten werden, die sich vom üblichen Versicherungsmarkt erheblich abheben und unseren registrierten Partnern zum Wohl ihrer Kunden echte Vorteile verschaffen“, erklärt Bertram Schad, Prokurist Policenwerk Assekuradeure GmbH & Co.KG.